



DALAM RANGKA MENDUKUNG BANTUL BERSIH SAMPAH 2025 **Bank BPD DIY Serahkan Bantuan CSR Mesin Penggiling Sampah** **Kepada Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bantul.**

BANTUL (KR) - Bank BPD DIY menyerahkan bantuan CSR senilai Rp 178 juta untuk mengadakan mesin penggiling sampah yang dipergunakan di ITF Niten Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kabupaten Bantul.

Penyerahan tersebut dilakukan secara simbolis oleh Direktur Umum Bank BPD DIY Hudan Mulyawan dan diterima langsung oleh PJs Bupati Bantul, Adi Bayu Kristanto pada acara peresmian pengoperasian Tempat Pengolahan Sampah Terakhir (TPST) di Modalan Banguntapan Bantul, Rabu (14/11).

Dengan pengadaan bantuan mesin dari Bank BPD DIY tersebut, sehingga fasilitas pengelolaan sampah tingkat menengah dapat berfungsi untuk memilah, mendaur ulang dan menghancurkan sampah dengan lebih efisien sebelum sampai ke tempat pemrosesan akhir (TPA).

Direktur Umum Bank BPD DIY Hudan Mulyawan mengatakan, pemberian bantuan tersebut dalam rangka mendukung Bantul Bersih Sampah 2025. "Bank BPD DIY berkomitmen ikut aktif dalam menangani pengelolaan sampah di Kabupaten Bantul melalui penyalurkan bantuan Corporate Social Responsibility (CSR) DIY Tahun 2024," ungkap Direktur Umum Bank BPD DIY.

Hal tersebut sejalan dengan misi Bank BPD DIY sebagai Bank Daerah yang menjalankan fungsi agen pembangunan, fokus mengem-

bangkan sektor UMKM, mendorong pertumbuhan perekonomian daerah dan menjaga lingkungan. Bank BPD DIY senantiasa mendukung kegiatan Pemerintah Kabupaten Bantul untuk menuju Bantul Bersih Sampah 2025 dan siap menjadi mitra dalam pengembangan UMKM, seperti Bank Sampah yang tersebar di Kabupaten Bantul," pungkas Hudan.

Sementara PJs Bupati Bantul Adi Bayu Kristanto memaparkan, keberadaan TPST Modalan akan memperkuat sistem pengelolaan sampah di Kabupaten Bantul, yang sebelumnya Pemerintah Kabupaten Bantul sudah meresmikan pengoperasian TPST Dingkikan Sedayu. "Penanganan masalah sampah memang harus kita kelola dengan serius, karena selain agar kita dapat mewariskan lingkungan yang lesta-

ri kepada anak cucu kita. Pengelolaan sampah dengan baik juga dapat meningkatkan nilai ekonomi serta potensi strategis lainnya," kata PJs Bupati Bantul. Menurutnya, kehadiran TPST Modalan adalah sebuah langkah penting dalam upaya untuk mengatasi permasalahan sampah yang semakin kompleks di Kabupaten Bantul.

Maka dengan diresmikannya TPST Modalan ini kita berharap pengelolaan sampah di Bantul akan menjadi lebih efektif dan berkelanjutan. Kepala DLH Kabupaten Bantul Bambang Purwadi Nugroho SH MH melaporkan, pembangunan TPST Modalan menghabiskan anggaran sebesar Rp 20,8 miliar, dilaksanakan oleh Balai Prasarana Permukiman Wilayah (BPPW) DIY. (Jdm)



Peninjauan lokasi pengolahan sampah TPST Di Modalan.



Penyerahan bantuan CSR senilai Rp 178 juta dari Bank BPD DIY.